

L'histoire étonnante qui se trouve dans 2 Rois 1, est riche en enseignements. Voici un roi d'Israël qui n'a aucun respect de Dieu et qui n'a pas retenu les leçons infligées à son père.

Le roi Achazia doit apprendre que les rois et toutes leurs armées n'ont aucune puissance contre un homme si l'Eternel est avec lui.

Les hommes oublient que notre Dieu est un feu dévorant. Le feu de Dieu est donc une puissance redoutable qu'il n'utilise pas seulement pour juger et détruire ceux qui transgressent sa loi.

Le feu symbolise surtout la grâce que Dieu a pour les hommes. C'est ce que démontre ce message.

**Porte Ouverte Chrétienne**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



